



まひる

千畑小学校 学校報 第6号 2019.5.16
学校教育目標
夢ここに つながる心 輝くひとみ

新緑に包まれて 運動会開催！



11日(土)は天候にも恵まれ、爽やかな5月の風を感じながら運動会を開催することができました。

子供たちは、ゴールまで全力で走り、友だちの活躍に精一杯の声で応援し、自分の役割に進んで取り組みました。一人一人が、それぞれの場面で自分の力をしっかりと発揮してくれた運動会でした。また、会場にはたくさんの保護者・ご家族の皆様、地域の皆様にお出でいただきました。皆様のご声援と拍手を受けて、子供たちは一層はつらつと活動してくれました。家族の皆さんとの競技、みんなで踊った「千畑音頭」、どちらも心に残るものでした。運動会の運営にご協力いただいたPTA 全校役員の皆様、保健体育部役員の皆様、そして、最後まで子供たちに声援を送ってくださった皆様に、心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

学校では、これからも学習や様々な活動に力を入れてまいります。子供たちとともに職員も力を合わせてがんばってまいりますので、変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。





「かけ足運動」スタート

5月15日から、「かけ足運動」が始まりました。子供たちの体力向上，“走る美郷”を目指して月・水・木曜日の週3回行っていきます。2校時目が終わると子供たちはグラウンドにとび出し、自分のめあてに向かって懸命に走っています。体力を高めながら、気持ちをリフレッシュして次の時間の学習につなげていけるものと思います。



歯磨き“ブラッシング指導”を行いました。(1年生)

14日(火)に、1年生を対象にしてブラッシング指導を行いました。指導には、大仙保健所の歯科衛生士の方がおいでくださいました。子供たちは、歯の染め出しをして汚れが付きやすいところを鏡で確かめ、汚れがしっかりと落ちるブラッシングの仕方を教えていただきました。

1年生は、これから永久歯に生え替わっていく時期となります。適切なブラッシングをして、歯を大切にしていける習慣を身に付けさせたいものです。



◆地震を想定した避難訓練を実施します。

◆引き渡し・引き取り訓練にご協力ください。

すでにお知らせしてありますように、5月24日(金)に地震を想定した避難訓練と、引き渡し・引き取り訓練を行います。

引き渡しについては、当日の訓練メールをご確認の上、ご協力くださいますようお願いいたします。

メールの配信は、午後2時15分を予定しています。

